

# THE LAST TIME

www.thelasttime.ch

**Sport : Fribourg-Gotteron**  
série de la dernière chance...

page 10

**Mode Féminine : la mode**  
printemps-été c'est ici...

page 9

**Nouvelle Star : La Suisse a-t-elle**  
une chance?

Page 15

**La FIFA accorde la bière dans les stades**



Le comité d'organisation de la Coupe du monde 2006 a clarifié dans une foire aux questions les réglementations qu'il entend imposer sur les questions de parrainage et d'exclusivité. Il veut ainsi tenter d'apaiser les inquiétudes concernant des restrictions lors de la compétition (du 9 juin au 9 juillet) en Allemagne. Il n'y aura "aucun code vestimentaire pour les spectateurs" qui pourront porter dans les stades des maillots "avec ou sans marque, quel que soit le logo du fabricant ou du sponsor", assure le comité dans un communiqué. Selon les organisateurs, "aucun périmètre de sécurité ne sera délimité" autour des douze stades, mais il y aura une "zone de surveillance" aux abords des enceintes à l'intérieur de laquelle "aucune manifestation particulière ne pourra avoir lieu les veilles et jours de match", ni aucune activité publicitaire ou de vente. A l'intérieur de cette zone, les restaurants et les kiosques pourront vendre, outre les produits des parrains officiels du Mondial, des produits d'autres marques. De même, les commerçants pourront vendre librement leurs spécialités locales et régionales sur les douze lieux de retransmission publique. "Tout organisateur a le droit de vendre des bières locales et régionales" et "peut vendre librement de la nourriture", souligne le texte, qui précise que "seul le parrainage avec des marques concurrentes obéira à certaines contraintes". Concernant les transports, le comité d'organisation indique que les taxis allemands arborant des encarts publicitaires ne seront pas obligés de les cacher. Les contrats d'exclusivité accordés par la Fédération internationale de football (FIFA) à différentes marques ont été critiqués par les professionnels de la restauration allemands. L'exclusivité de la vente de bière ou de la restauration rapide accordée à des sociétés américaines avait provoqué une polémique en Allemagne, où l'on compte quelque 1200 brasseurs et un nombre incalculable de spécialités culinaires à manger sur le pouce.

**La phrase du jour :**

Ton scooter est japonais.  
Ta pizza est italienne .  
Ton couscous algérien.  
Ta démocratie est grecque.  
Ton café est brésilien.  
Ta montre est suisse.  
Ta chemise est hawaïenne.  
Ton baladeur est coréen.  
Tes vacances sont turques,  
tunisiennes ou marocaines.  
Tes chiffres sont arabes.  
Ton écriture est latine.  
Ton Christ est juif. ...  
Et

Tu reproches à ton voisin d'être un étranger!?

## M. Villepin ne cède pas, il n'écoute pas le peuple!



Besart Sylva Emmanuel Charmillot

Face à l'amplification du mouvement anti-CPE, entaché de débordements violents, Dominique de Villepin s'en tient à l'option du dialogue et ne cède rien sur le fond au risque de l'escalade.

### PATINAGE ARTISTIQUE

Le Valaisan était attendu par une foule en délire et en extase, qui se réjouissait d'accueillir le Petit Prince de Saxon devenu roi à Moscou. Que de larmes! Stéphane a connu un peu moins de réussite hier que lors des qualifications. Il a eu quelques problèmes à la réception de ses sauts et n'a pris que la 4ème place du programme court. Grâce à sa magnifique performance de lundi, il reste néanmoins en tête du classement général provisoire, avec 3 points d'avance sur Nobunari Oda (Japon) et Brian Joubert (France). L'aventure s'est par contre malheureusement déjà terminée pour Jamal Othman, qui n'a pu faire mieux que 28ème. Stéphane s'élancera sur la glace en dernier.



Photo : Le matin

Le programme libre sera retransmis en direct sur TSR2, SF2 et TSI2. Et, pour ceux qui ne voudraient pas se lever au milieu de la nuit, TSR2 le diffusera à nouveau vendredi dès 11h35.

## Deux cas de grippe aviaire



Photo : google

Le virus H5N1 a été diagnostiqué sur deux canards à Feuerthalen (ZH), a indiqué mardi l'Office vétérinaire fédéral (OVF). Cela porte à 13 le nombre de cas de grippe aviaire sur des oiseaux sauvages en Suisse. Les oiseaux ont été retrouvés morts dans le Rhin, ont précisé les autorités cantonales. Les échantillons des canards du canton de Zurich ont comme les autres été envoyés au laboratoire de référence de Weybridge, en Angleterre, pour déterminer s'il s'agit du virus hautement pathogène H5N1. Les résultats sont attendus dans une semaine environ. Comme un cas de grippe aviaire avait déjà été détecté à Feuerthalen, les zones de protection et de surveillance sont déjà en place. Elles ne doivent pas être modifiées. La grippe aviaire ne touche toujours pas les élevages de volaille en Suisse, relève l'OVF.

**PUB : le portable D800**  
achetez-le!



Le Rédacteur en chef : Langel Yannick  
Rédacteur adjoint : Muggli Michael  
Journalistes : Charmillot Emmanuel, Ramseyer Julien, Schaller Aline  
Mise en page : Lachat Marine, Cuskic Aida & Kunz Aude  
Graphiste : Sylva Besart